

StadtRadio Göttingen, 18.08.2015

Probanden für Forschungsprojekt der Uni Göttingen „e-Mobilität vorleben“ gesucht

Geschrieben von Jeanine Rudat

Datum: Dienstag, 18. August

Für das Forschungsprojekt der Uni Göttingen „e-Mobilität vorleben“ werden noch Probanden gesucht. Sie sollen die Nutzung von Elektrofahrrädern testen. Mit dem Projekt soll unter anderem eine verbesserte Anbindung der Dörfer der Gemeinde Friedland und der Samtgemeinde Dransfeld an den öffentlichen Nahverkehr, umliegende Ortschaften und die Stadt Göttingen, modellhaft erprobt werden. Bei einem ersten Feldtest von September bis November 2014 haben rund 60 Probanden ein Elektrofahrrad für zwei Wochen ausprobiert. Auf dieser Grundlage wurden für einen zweiten Feldtest geeignete Orte ausgewählt, die als Modelldörfer für die Entwicklung eines wirtschaftlich tragfähigen Pedelec-Verleihsystems in beiden Gemeinden dienen. Für diesen Zweck werden derzeit Fahrradgaragen bzw. Abstellplätze mit Lademöglichkeit, für die Pedelecs in Friedland, Dransfeld, Imbsen und Reiffenhausen aufgebaut. Ab Anfang September können dann die Pedelecs nach der Registrierung über eine Buchungsplattform reserviert und genutzt werden. Um bei der Forschung mitzuhelfen, sollten die Fahrradnutzer auch Fragebögen zu Ihren Mobilitätsbedürfnissen und Einstellungen gegenüber dem Verleihsystem beantworten. Die Nutzung des Verleihsystems ist während der Anfangsphase kostenfrei.